

Cuba inicia proyecto para protección costera



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 24 feb (RHC) Los trabajos de protección a zonas costeras en Cuba con aplicaciones naturales es el proyecto que presentaron en La Habana representantes del sistema de Naciones Unidas y de la Unión Europea.

Lideran esa tarea la Agencia de Medio Ambiente del ministerio de ciencia cubano, el Estado Mayor de la Defensa Civil, ministerio de agricultura, Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, el de planificación física y la facultad latinoamericana de ciencias sociales en la universidad capitalina.

Durante el encuentro sobre este proyecto se debatieron aspectos relacionados con el plan de estado cubano para enfrentar el cambio climático denominado Tarea Vida, los peligros, vulnerabilidades y riesgos de acciones aplicadas y trabajos prácticos en zonas costeras.

Constituyó especial valoración la donación destinada a Cuba por la Alianza Global contra el Cambio Climático de protección costera ambiental.

Se fundamentó también que este proyecto iniciado en Cuba se une a los planes de desarrollo socio económico vinculados con los ecosistemas costeros vulnerables.

Luis Angel Macareño, segundo jefe del estado mayor de la Defensa Civil de Cuba, destacó en el encuentro las tareas para reducir riesgos ante eventos atmosféricos.

Orlando Rey, especialista sobre el medio ambiente en el ministerio de ciencia fundamentó acciones de enfrentamiento al cambio climático.

Estuvieron igualmente en la presentación de este proyecto Maribel Gutiérrez representante del Programa de Naciones Unidas para Desarrollo (PNUD), Juan Garay representante de la Unión Europea en Cuba para trabajos de cooperación bilateral, además de funcionarios del ministerio de comercio exterior y de la Agencia de Medio Ambiente.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/215253-cuba-inicia-proyecto-para-proteccion-costera>



Radio Habana Cuba